

ABSTRAK

Nurmalina Panjaitan, NIM.3123311039, peran partai HANURA dalam menanggulangi GOLPUT (golongan putih) pada pemilihan legislatif tahun 2014 kecamatan kwaluh hulu kabupaten labuhan batu utara studi kasus kantor dewan perwakilan cabang partai HANURA Kecamatan Kualuh Hulu Kabupaten Labuhan Batu Utara Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui peran partai HANURA dalam menanggulangi GOLPUT (Golongan Putih) pada pemilihan legislatif tahun 2014 Kecamatan Kualuh Hulu Kabupaten Labuhan Batu Utara. Alasan mengambil tempat ini sebagai lokasi penelitian karena kantor Dewan Perwakilan Cabang partai HANURA ini mempunyai program kerja dalam meminimalisir angka golput yang ada di kecamatan kwaluh hulu kabupaten labuhan batu utara. Selain itu, belum pernah ada yang melakukan penelitian yang sama tentang peran partai HANURA dalam menaggulangi golput pada pemilihan umum tahun 2014 di lokasi tersebut. Populasi dalam penelitian ini adalah pengurus DPC partai HANURA yang ada di labuhan batu utara. Variabel dalam penelitian ini adalah berkenaan mengenai tentang peran partai HANURA dalam menanggulangi golput pada pemilu tahun 2014. Teknik pengumpulan data adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi : Peneliti memberikan pertanyaan secara lisan kepada responden sesuai dengan pertanyaan yang telah disiapkan. Adapun teknik analisis data ini dilakukan melalui Reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Dari hasil penelitian yang dilakukan di DPC partai HANURA labuhan batu utara dengan subjek penelitian adalah pengurus partai dalam menanggulangi golput sudah menjalankan tugas dan fungsi mereka dalam menanggulangi golput. Namun disatu sisi partai HANURA masih membutuhkan bantuan masyarakat dalam proses sosialisasi politik ini. Karena walaupun partai HANURA sudah menjalankan tugasnya dengan baik tetapi masih ada saja masyarakat yang kurang peka ataupun tidak peduli ketika pengurus partai HANURA terjun langsung ke masyarakat.